
Ata da 132ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e dois dias 
do mês de outubro de dois mil e treze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se 
os integrantes do Conselho Municipal de Educação, no auditório do Cais – Colégio 
Santista para cumprimento do seguinte. Expediente: Educação Ambiental – Sra. Sandra 
Pivelli e Assuntos Gerais. A Senhora Presidente iniciou a reunião, agradecendo a 
presença de todos e informando sobre a ata anterior que será colocada para aprovação 
na próxima reunião. Com a palavra a Sra. Sandra Pivelli que informou sobre 
sustentabilidade conforme slides abaixo: 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



A Sra. Presidente enfatizou sobre a importância da leitura dos rótulos das embalagens 
para estimular a leitura das crianças. Em seguida com a palavra a Conselheira Audrey 
Kleys Cabral de Oliveira Dinair apresentou as apostilas do aluno empreendedor que é um 
trabalho do Sebrai “ Saber Ler e Saber Entender” solicita ao Conselho Municipal de 
Educação a verba de R$ 30.000,00 (trinta mil reais) para confecção de 320 apostilas que 
que ao final de 2014 haverá a feira de empreendedorismo apresentada pelos alunos. 
Sendo aprovado o valor de até R$ 20.000,00 (vinte mil reais). Sobre entidades a Sra. 
Presidente sugeriu que o art.2º da minuta de lei sobre o proc. Administrativo nº  
100514/2013-80 – Relatório da comissão especifica – Entidades conveniadas instituída 
pela Portaria nº 32/2013 – Seduc D.O.S que haja mudança de proporção tipo função X 
faixa etária: faixa etária 4 meses a 2 anos, 1 monitor para 7 crianças; 2 anos a 4 anos: 1 
monitor para 15 crianças e para idqade de de 5 anos: 1 onitor para 20 crianças. Para o 
atendimento de Educação Integrada 6 a 14 anos a proporção será de acordo com o 
atendimento descrito na proposta pedagógica, não por agrupamento, também sugere a 
inserção na minuta de lei a ser aprovada a obrigatoriedade da apresentação do certificado 
de inscrição no Conselho Muncipal de Educação como a instituição que realiza atividades 
educacionais e habilitação especifica para os exercícios das atividades pedagógicas. 
Nada mais havendo a tratar a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos, 
informando que a próxima reunião Ordinária será dia 19 de novembro de 2013. A presente 
Ata vai assinada por mim Tricia Christine Schepis que secretariei os trabalhos e pela 
Senhora Presidente Eva Cristina de Carvalho Souza Mendes, se conforme. 
 

 

 

 

 

 


